

Fotos gesucht für Dorfkalender

Verein Eiringer Platt hielt Rück- und Vorschau - Ortsprojekte finanziell unterstützt

EHRINGEN. Auch für 2011 ist wieder ein Kalender mit alten Ehringer Dorfbildern geplant. Doch mittlerweile gehen dem Verein Eiringer Platt die Bilder aus. Daher richtete Vorsitzende Irmhild Henkelmann während der Hauptversammlung des Vereins die Bitte an alle Ehringer, ihren Fotobestand zu durchforsten und den Plattschwatzern eventuell vorhandene Bilder zum Einscannen zur Verfügung zu stellen.

Auf dem Terminkalender des Vereins steht eine Maiwanderung mit anschließendem Abschluss auf dem Sportplatz, ein weiterer Ausflug soll am 15. August zum Edersee führen. Das Kartoffelfest steht am 26. September an.

Für die Dorfgemeinschaft unterstützte der Verein finanziell die Anschaffung einer Spülmaschine für den Ehringer Gemeinschaftsraum und das Ehringer DRK für die An-

schaffung diverser Küchenutensilien. Des Weiteren sollen für die Ortseingangsschilder Blumenkästen angeschafft und bepflanzt und zwei Bänke am Ehrenmal aufgestellt werden. Insgesamt flossen 5000 Euro Spende in verschiedene Ehringer Projekte.

Für seinen uneigennütigen Einsatz für die örtliche Kultur ist der Verein bereits zum zweiten Mal von der Stadt Volkmarsen für den Kultur-

preis vorgeschlagen worden. „Ihr seid ein Aushängeschild und repräsentiert euch durch eure gute Arbeit nach außen“, lobte Erster Stadtrat Harald Schacht.

Im Anschluss an die Jahreshauptversammlung gab es einen Vortrag von Dr. Siegfried Erve. Dabei erfuhren die Ehringer, dass die Kirchturmspitze der großen Kirche in Bremerhaven aus rotem Ehringer Sandstein gebaut wurde. (ysk)